
Pièces 5 Pièces

Superficie 160 m²

Référence 59

Prix 1 790 000 €

Les Issambres
Maison à vendre (83380)
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Era  ML  immobilier  vous  présente  cette  villa  de  160  m²  /  1500  m²  de  terrain

entièrement rénovée en 2023 avec goût alliant le modernisme et le charme d'une

maison provençale . Le calme , proche du centre et de la mer vous serez séduits

par  un  accès de plain  -pied pour  la  surface  de VI  .  Comprenant  une entrée  ,  wc

invité  ,  une  chambre  principale  ,  un  salon  salle  à  manger  cuisine  américaine

donnant  sur  terrasse  périphérique  avec  vue  mer.  En  rdj  ,  3  chambres  et  salles

d'eau , wc le tout accès sur une immense terrasse et prolongée de sa jolie piscine

et pour les amateurs, un terrain de pétanque. Coup de coeur assuré fai de 5.03 %

era  ML  immobilier  presents  this  villa  of  160  sqm  /  1500  sqm  of  land  completely

renovated in 2023 with taste combining modernism and the charm of a provençal

house. Quiet area and close to the center and the sea you will be seduced by level

access to the living area. Comprising an entrance, guest toilet, a master bedroom,

a  living  room,  dining  room,  open-plan  kitchen  opening  onto  a  peripheral  terrace

with  sea  view.  A  staircase  downstairs  will  lead  to  3  bedrooms  and  bathrooms,

toilets  and  technical  rooms.,  on  this  level  of  the  bedrooms  we  will  have  a  huge

terrace ...

ERA ML IMMOBILIER

17 rue du Littoral  - 83600 FRÉJUS

Contacter l'agence

Voir tous les biens de cette agence
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